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TODO SOBRE SHAVUOT - LA FIESTA DE PENTECOSTÉS  
JIM STALEY 2024 

 

¿Cuál es la antigua fiesta de Shavuot, Pentecostés en griego? ¿Cómo se relaciona con 
el antiguo Israel? ¿Cómo se relaciona con los creyentes hoy? vamos a repasar todas 
las conexiones proféticas y cómo celebrarlo justo después de esto.  

Pasión por los Tabernáculos está a punto de suceder de nuevo, mis amigos, 2024. Del 
16 al 25 de octubre van a ser ocho días completos de conexión absolutamente increíble 
con el Creador, tu familia y nuevos amigos. Ve a passionfortabernacles.com ahora 
mismo y reserva tus recuerdos para Sucot 2024.  

Hola a todos, Jim Staley con Ministerios Pasión por la Verdad. Gracias por unirte a 
nuestra transmisión, haznos un favor ahora mismo y presiona suscribirte justo abajo. Y 
Si ya estas suscrito, asegúrate de activar tus notificaciones para que no te pierdas ni un 
solo video o enseñanza que publiquemos aquí en Pasión por la Verdad. 

 

Muy bien, mientras tanto, vamos a averiguar más acerca de Shavuot, cómo está 
conectado a nosotros hoy como creyentes, y por qué fue un día de fiesta tan importante 
que los primeros cristianos celebraban antes de que fuera prohibida en el siglo cuarto 
por la iglesia romana. Ok, La palabra Shavuot en hebreo es una palabra plural que 
significa semanas. Viene de Shavua, que es la forma singular de la palabra semana. 
¿Por qué son importantes las semanas? Porque ese es el mandamiento en Levítico 23, 
es contar siete semanas desde el día después del Shabbat durante la semana de Pesaj 
para averiguar cuando es Shavuot, y eso es lo que vamos a leer ahora.  

Así que, vayamos a ver esa escritura en Levítico capítulo 23 y léanla conmigo, 
versículo 15,  
15» Contaréis siete semanas cumplidas desde el día que sigue al sábado, desde el día 
en que ofrecisteis la gavilla de la ofrenda mecida. 16 Hasta el día siguiente al 
séptimo sábado contaréis cincuenta días; entonces ofreceréis el nuevo grano al 
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Señor. 17 De vuestras habitaciones llevaréis dos panes como ofrenda mecida, que 
serán de dos décimas de efa de flor de harina, cocidos con levadura, como 
primicias para el Señor.  

Lo que vemos de entrada es que esta es la cuarta fiesta de las fiestas de primavera del 
Señor, hay siete y las cuatro primeras son en primavera y todas están relacionadas con 
la primera venida del Mesías. Él murió en Pesaj, fue puesto en la tumba durante Panes 
sin Levadura. Donde todos los judíos del primer siglo estaban sacando el pecado, la 
levadura, de su casa. Yeshua estaba muriendo y fue puesto en la tierra, sacando la 
levadura de Su casa, de la Iglesia y tres días después, después del primer Sábado 
durante la semana de Pesaj fue Primicias, que es cuando el Mesías resucitó de entre 
los muertos justo antes del amanecer, justo cuando el sumo sacerdote mecía la gavilla 
de cebada delante de Dios, pidiendo una gran cosecha en el otoño, Jesús está 
resucitando de entre los muertos. Está de pie ante Dios y le pide a Su Padre una gran 
cosecha de almas en el otoño. Todas esas tres primeras, muy proféticas, todas 
cumplidas por Cristo mismo. 50 días después, es la Fiesta de Shavuot o mejor 
conocida en griego como Pentecostés. Este es el final de la temporada de la Pesaj. 
Este es el final de la primera serie de días festivos que vienen en la primavera que son 
todos acerca de la primera venida del Mesías, y de eso vamos a hablar.  

 

Ahora, hay un par de maneras, para aquellos que son nerds de la Biblia y quieren 
aprender un poco más que sólo el simbolismo profético, hay un par de maneras 
diferentes de calcular el Shavuot. Los Saduceos en el primer siglo, miraron este 
versículo y dijeron, "bien, dice que se cuente el día después del Shabbat". Dijeron, 
"bueno, la única vez que se usa la palabra Shabbat es el Shabbat semanal. Así que 
vamos a contar siempre a partir de un domingo, lo que significa que 50 días más tarde 
va a terminar en un domingo ", y ese día era Shavuot.  

Los fariseos, por otro lado, lo interpretaron como que ese “Shabbat” durante la semana 
de Pesaj era el Shabbat alto, porque ese fue el primer Shabbat durante la semana de 
Pesaj, el primer día después de Pesaj que es el primer día de pan sin levadura es un 
Shabbat alto de acuerdo a las Escrituras, así que siempre comenzaban el 16 de Nisán, 
que es el segundo día de los Panes sin Levadura. Contaban 49 días, y el día siguiente 
sería Shavuot para ellos.  

 

Sucedió que durante el tiempo en que el Mesías murió y resucito de entre los muertos, 
ambos calendarios coincidieron simultáneamente en el mismo día y ambos calendarios, 
el de los Fariseos y los Saduceos, comenzaron en Domingo ese año. coincidió que el 
calendario fariseo cayó en el calendario saduceo, por lo que ambos Shavuots 
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ocurrieron el mismo día. Hoy, el calendario judío se rige por el calendario fariseo, que 
puede caer en cualquier día. Puede ser domingo o no, ellos cuentan desde el segundo 
día de panes sin levadura   

 

Ahora, algo que podemos sacar de estas instrucciones es que uno, se supone que 
deben agitar dos panes, vamos a llegar al simbolismo de lo que eso significa más 
adelante en la transmisión. Y dos, este es un tiempo de hacer una ofrenda ante el 
Señor. Al pueblo de Dios se le ordenó tres veces al año presentarse ante Dios, 
presentarse durante la Pesaj, durante Shavuot, y durante la Fiesta de los Tabernáculos 
en el otoño. Este es un tiempo donde recordamos a los pobres, hacemos nuestras 
ofrendas ante Dios, y estas ofrendas son significativas como van a ver aquí dentro de 
poco.  

 

Así que, ahora, Cuando hablamos de Pentecostés, la mayoría piensan en Hechos 
capítulo 2, porque eso es lo que todos estamos condicionados a pensar. Pero, ¿dónde 
comenzó realmente Hechos capítulo 2? Tenemos que retroceder en el tiempo hasta la 
Torá, en el libro del Éxodo, capítulo 32, para averiguar realmente dónde comenzó. El 
versículo 28 dice lo siguiente: 

 " 28 Los hijos de Leví hicieron conforme a lo dicho por Moisés, y cayeron del 
pueblo en aquel día como tres mil hombres".  

Permítanme pintarles el cuadro. Moisés se ha ido, piensan que lo perdieron, así que 
hacen un becerro de oro. Dios se molesta por ello. Ellos piensan que están adorando a 
Dios. Aaron dice "mañana vamos a tener una fiesta para Yahweh." Pero desde la 
perspectiva de Dios, están en idolatría. Él no quiere que reemplacen a Moisés con un 
becerro de oro, que es lo que estaban haciendo. Estaban creando otro mediador como 
se hacía en Egipto. Se que a todos nos enseñaron que estaban adorando a otro Dios, 
pero eso es solo desde la perspectiva de Dios. Desde su perspectiva, ellos pensaban 
que estaban adorando a Dios recreando un nuevo mediador. Dios no estaba de 
acuerdo con que fueran tan “creativos” con esto, inventando un nuevo Moisés, Él 
quería que lo adoraran como Él quería ser adorado. Mientras tanto, Dios manda a 
Moisés a bajar de la montaña, y Moisés traza una línea en la arena y dice, "quien 
quiera servir a Dios, que venga por este lado". Y Leví, la tribu de Leví, es la única que 
cruza la línea. Debido a eso, Dios despoja a todo el pueblo del sacerdocio, porque es 
en ese mismo tipo de escenario, ese pasaje, donde Dios quiere y está diseñado para 
que todos sean sacerdotes reales en una nación real. Todos deben ser sacerdotes en 
una nación real. No se supone que haya un rey. Ni siquiera se supone que haya un 
sacerdote. Todos van a ser sacerdotes, y Dios va a ser el Sumo Sacerdote o el Rey. 
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Pero ellos niegan todo eso, son despojados de su sacerdocio, y 3,000 hombres son 
asesinados por los hombres de Levi ese día.  

Ahora, Quiero que contrastes eso mientras pasamos al capítulo 2 de Hechos, que 
también es Shavuot, también es una manifestación del poder de Dios, también es una 
invitación a que algo sobrenatural suceda en tu vida, y aquí es donde aciertan. Lee 
conmigo el versículo 41. El Espíritu Santo desciende, por cierto, en lenguas de fuego. 
Hablaremos de eso en un momento. Hablan en lenguas. Pedro da este increíble 
mensaje. Y esto es lo que sucede en el verso 41.  

"41 Y los que recibieron su palabra fueron bautizados; y se añadieron aquel día como 
tres mil personas".  

Así que Pentecostés, Shavuot, al pie del Monte Sinaí, 1.400 años antes, 3.000 
personas mueren. 1,400 años después, cuando el Espíritu de Dios intenta una vez más 
hacer de Su pueblo los sacerdotes, pasaron la prueba, y 3,000 personas se salvan. 
3,000 personas mueren. 3,000 personas se salvan, donde se suponía que recibieran el 
poder de Dios, el Espíritu, y la verdad todo a la vez, una verdadera nación santa. Ellos 
rechazaron eso, enviaron a Moisés. No tenían idea de que la peor maldición a veces es 
la bendición que ni siquiera sabes que te perdiste. Pero 1,400 años después, la verdad 
aparece en la forma de Jesucristo, Yeshua, el Mesías. Y luego 50 días después de que 
El muere, en el mismo momento que Moisés baja de la montaña y los Diez 
Mandamientos y la Torá es dada, el Espíritu Santo es dado y ellos pasan la prueba. 
Estaban esperando, tenían fe, hicieron todo lo que se supone que debían hacer. 
Habían caminado con el Mesías y ahora estaban listos para recibir lo que ni siquiera 
sabían que necesitaban recibir. Solo se les dijo que esperaran y recibieron el poder de 
Dios e inauguraron el nuevo pacto de la verdad y el Espíritu, creando al verdadero 
adorador de Juan 4:24 en espíritu y en verdad. Amén. Es absolutamente increíble, las 
conexiones proféticas que estamos a punto de hacer y lo que ya estamos haciendo.  

 

Y hablando del nuevo pacto, vayamos allí y veamos qué tanto de este nuevo pacto 
comienzo en Hechos capítulo 2, que realmente comenzó en Éxodo 32. Léanlo 
conmigo. Jeremías capítulo 31, versículo 31,  

» Vienen días, dice El Señor, en los cuales haré un nuevo pacto con la casa de 
Israel y con la casa de Judá. A propósito, notaran que no hay casa de gentiles aquí. 
Es sólo casa de Judá y casa de Israel.  32 No como el pacto que hice con sus padres 
el día en que tomé su mano para sacarlos de la tierra de Egipto; porque ellos 
invalidaron mi pacto, aunque fui yo un marido para ellos, dice EL Señor. 33 Pero 
éste es el pacto que haré con la casa de Israel después de aquellos días, dice EL 
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Señor: Pondré mi ley en su mente y la escribiré en su corazón; yo seré su Dios y 
ellos serán mi pueblo. 

 

Tres cosas que notar de esto, mi amigo. Uno, en el cristianismo, este es el único 
versículo que se señala en toda la Biblia que profetiza el nuevo pacto que viene. Dos, 
no hay casa de Gentiles, así que, si tú crees que no eres parte de Israel, no puedes ser 
parte del nuevo pacto porque esta profetizado que solo la casa de Israel está 
conectada a este nuevo pacto. Tienes que ser injertado. Por eso Él dice que antes 
estaban lejos y no eran Mi pueblo, pero ahora son Mi pueblo y Yo los estoy injertando 
en los pactos de la promesa, dice Efesios capítulo 2, y Colosenses también y otros 
lugares. Así que somos traídos a la casa de Israel. Y tres, todo el enfoque es la ley de 
Dios, tal como fue en cada otro siglo que el pueblo de Dios estuvo conectado con Dios, 
incluyendo el primer siglo y más allá. Donde Dios dijo, "Mi ley va a estar escrita en tu 
corazón". En otras palabras, la Torá es tan simple. Es tan importante. Son las 
directrices de la vida. Yo pongo ante ti bendiciones y maldiciones, bendiciones si 
guardas Mis mandamientos, maldiciones si no lo haces, y voy a escribirlo en tu 
corazón. ¿Qué significa eso? Significa que vas a querer agradarle. Por eso 1 de Juan 
dice en el capítulo 5, aquí están los que aman a Dios, los que guardan sus 
mandamientos. No puedes amar a Dios si no guardas Sus mandamientos. Debe estar 
escrito en nuestros corazones, damas y caballeros. ok. Jeremías 31, ese lenguaje del 
nuevo pacto, es inaugurado en Hechos capitulo dos.  

Ahora, hablemos de Shavuot en otros lugares muy poco conocidos. Para ello, tenemos 
que ir a Primera de Samuel capítulo 12. Creo que esta es una conexión bastante 
asombrosa. Primero Samuel capítulo 12, versículo 16 y siguientes. Aquí vamos.  

» Esperad aún ahora y mirad esta gran cosa que EL Señor hará ante vuestros 
ojos. 17 ¿No es ahora la siega del trigo? Esto es Shavuot. Yo clamaré aL Señor, y él 
dará truenos y lluvias, para que conozcáis y veáis cuán grande es la maldad que 
habéis cometido ante los ojos deL Señor pidiendo para vosotros un rey. 

Mira lo que tenemos aquí. La gente, decidió, queremos un rey como el resto de las 
naciones. Era ofensivo para Dios porque Él los había sacado de Egipto. Él derrocó al 
rey de reyes en la tierra. No sólo eso, Él los ahogó en el Mar Rojo. Les mostro quien 
era realmente el Rey de reyes del universo, los guio a través de todo esto, y luego ellos 
quieren su propio rey humano natural caído. Es ofensivo. Y Dios, a través del profeta 
Samuel, trajo fuego y azufre. Trajo relámpagos y truenos y lluvia del cielo para 
mostrarles quién es el verdadero rey. Ahora, ¿por qué es tan importante? Porque 
estamos mostrando que, durante Shavuot, hay una muerte de la carne y un 
reconocimiento de quien es realmente el rey.  
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Veamos otro pasaje aquí donde vamos a ver esto, en Primera de Crónicas capítulo 21, 
donde David está sentado en su trono un día y quiere asegurarse de que su reino está 
seguro, así que se le permite a Satanás tentarlo para que haga un censo de todo Israel. 
¿Por qué es tan importante? A Dios le molesta mucho que muerda el anzuelo. Así que 
David, es tentado y puesto a prueba. A menudo, damas y caballeros, tu entrevista, que 
ni siquiera sabrás que es una entrevista, viene en forma de tentación. Si pasas la 
entrevista, te ascienden y suceden cosas increíbles. Si no la pasas, lo sabrás porque 
normalmente pasan cosas muy malas. ok, y cuando pasan cosas muy malas, es 
simplemente otra entrevista. Por eso nunca hay que juzgar a nadie, sea cual sea su 
situación en la vida o si algo malo les paso, porque a lo mejor si hicieron algo que les 
provoco ese desastre. Yo he pasado por eso, pero en ese montón de desorden hay otra 
entrevista y la forma en que manejas ese desastre que has creado determina si te 
vuelven a ascender. A menudo puedes ser promovido mucho más allá del desastre 
porque es tan difícil que si confías en Dios, te arrepientes de tus malos caminos, El 
sanara tu tierra. Amén.  

 

De acuerdo. Así que Satanás tienta a David, y en el proceso, Dios va al profeta Gad y 
le dice, "Este es el trato, David puede escoger tres de estos como castigo". David 
termina eligiendo tres días de plaga y 70.000 personas inocentes mueren. Y para 
detener la plaga, el profeta Gad recibe instrucciones de un ángel de que David tiene 
que ir a la era de Ornan, el jebuseo, y comprar esa propiedad y luego erigir un altar allí 
mismo y hacer un sacrificio. Y Eso es exactamente lo que David hace. Va a Ornan. La 
compra por el precio total. Ve al ángel sobre Jerusalén con su espada extendida sobre 
Jerusalén mientras 70.000 personas mueren. De repente el fuego de Dios desciende, 
consume el sacrificio, y se le dice al ángel que vuelva a enfundar su espada, y se 
acaba. 70.000 personas inocentes mueren.  

 

Señoras y señores, cada decisión que tomen va a afectar a muchas personas a su 
alrededor y a veces ni siquiera a ustedes. Tomamos decisiones. Creemos que es 
dentro de nuestras fronteras, pero afecta a todos los que te rodean y a tu familia. Por 
eso todo lo que hacemos marca la diferencia. Todos estamos conectados al 100%. La 
única manera de detener la plaga era una ofrenda. Esto es algo perdido. Esta es una 
práctica perdida que ni siquiera hacemos realmente hoy en el cristianismo. No tenemos 
el concepto de hacer una ofrenda a Dios, de un sacrificio, para que Dios escuche 
nuestra oración. Ornan dice: "Tú eres el rey". Está de rodillas. Dice: "Rey, toma mi 
tierra. ¿Qué es para mí? Tómala tú". David dice: "No voy a insultar al Creador y tomar 
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esta tierra gratis y que no me cueste algo". David dijo: "Estoy pagando el precio 
completo de esta tierra. Tiene que costarme algo". 

 Mira, a menudo lanzamos oraciones a Dios y sólo esperamos que Él las responda. 
Pero no hay ofrenda. No nos cuesta nada. ¿Con qué frecuencia debemos, cuando 
realmente queremos que Dios se mueva a nuestro favor, hacer algo que nos cueste? 
En este caso, David hizo una ofrenda a Dios. En tu caso, Dios puede hablarte para que 
hagas una ofrenda a esto o a aquello o para que hagas lo que sea, pero tiene que 
costarnos algo. Por eso Yeshua dijo, "cuenta el costo antes de seguirme. Te va a costar 
la vida". Necesitas saber eso. La fe es que no sabes lo que vas a recibir a cambio de tu 
vida, pero cuenta el costo. 

 

Lo hermoso fuera de la historia o dentro de ella, o el resultado de esta historia, debería 
decir, es que David se arrepiente, la plaga se detiene, y aquí es donde David comienza 
a construir la casa de Dios que Salomón termina. Cosas increíbles vinieron de un 
escenario muy malo que fue inaugurado, por una decisión muy mala que David hizo. 
Cuantas veces tomamos malas decisiones en nuestra vida y pensamos que la vida se 
acabó. Todo lo que tienes que hacer es arrepentirte, confiar en Dios, y Dios entonces te 
usará de maneras increíbles. Si Dios puede usar a David, quien no solo fue un 
adúltero, mató al esposo original de Betsabé, pero a menudo olvidamos que también 
mató y asesinó a 70,000 personas por su falta de fe y desobediencia. Y Dios dijo: "Es 
un hombre conforme a mi corazón". ¿Por qué? Porque se arrepintió cada vez, regresó 
e hizo lo correcto. Verán, en estas dos situaciones en Shavuot, donde la era estaba allí 
y el trigo estaba allí, se hicieron sacrificios. Se hicieron ofrendas. Y lo más importante, 
en ambos escenarios, el pueblo se dio cuenta de quien era realmente el rey. Veras, 
David confiaba en su propia fuerza. David estaba confiando en la cantidad de hombres 
que tenía en la guerra para mantenerse a salvo. Dios dijo, "Yo puedo matar decenas de 
miles solo con 300 de Gedeón. Aprenderás sobre eso más tarde, David".  

 

Pero al final del día, Dios dice: "Yo no necesito tu fuerza. Lo que necesito es tu 
debilidad", dice el Señor. Cuando te postras y dejas de apoyarte en tu propio 
entendimiento y solo empiezas a reconocerlo a Él en todo lo que haces, si tan solo 
crees en el Mesías después de que muere y se va, Él regresa y dice, "Espera”, espera 
en Jerusalén." No tienen idea de lo que están esperando, pero confían en que Dios va 
a aparecer y hacer algo. Y no solo se aparece, sino que suceden cosas increíbles. 
Porque lo que vemos es que el fuego de Dios descendió en 1 de Crónicas 21 y 
consumió el altar en Shavuot, y lo que vemos en todo el camino al Nuevo Testamento 
en Hechos capítulo 2 es esto. Vemos el fuego de Dios bajando de nuevo. Llenó la 
habitación, el viento, el Espíritu Santo de Dios, y luego lenguas de fuego.  
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Mi hermano, hermana, ¿sabes por qué aparecieron lenguas de fuego sobre ellos? He 
enseñado muchas veces sobre esto, si sigues mi ministerio sabes lo que significa. Pero 
en los días antiguos en el Antiguo Testamento, el fuego de Dios estaba en una columna 
de fuego sobre el Lugar Santísimo que designaba y mostraba que ‘esta’ era la 
presencia de Dios en Israel. Ellos podían verlo desde millas de distancia. Pero Dios 
estaba diciendo en Hechos capítulo 2, ‘este’ es el verdadero templo de Dios. Este es el 
verdadero Lugar Santísimo. Y Él envió el shin, la letra hebrea shin, que parece una 
lengua, y literalmente significa El Shaddai o el fuego que todo lo consume. Dios estaba 
diciendo, "este es ahora el templo de Dios. Aquí es donde voy a habitar". ¿Qué hay 
dentro del Lugar Santísimo del antiguo Israel? Los Diez Mandamientos, la Torá, la 
verdad, está el maná, la olla del maná, que representaba la provisión final de Dios y su 
habilidad para aparecer de maneras milagrosas en tu vida.  

 

Luego el número tres era la vara de Aaron que reverdeció, esa parte del árbol de la 
vida que fue quebrada, que nunca más podría ser inaugurada. Dios dice, "es ese árbol. 
Es el mismo momento en que Adán rompió el pacto conmigo. Y al hacerlo, rompió la 
rama del árbol de la vida. Voy a traerlo de vuelta a la vida. Es el poder de la 
resurrección. Y no solo eso, te voy a dar autoridad para pisar sobre serpientes y 
escorpiones y decirles a los faraones que se vayan a casa, donde plagas aparecen y 
los enemigos de Dios son derrotados". Eso es lo que hay dentro de ti. Y no sólo eso, 
sino los querubines, los vigilantes del cielo que son enviados para estar a tu izquierda y 
a tu derecha y a tu frente y a tu espalda. Y lo único que provoca la presencia íntima de 
Dios es el incienso, el incienso de la oración. ¿Y qué es el incienso de la oración? 
Proviene del altar del incienso, que representa las oraciones de los santos. ¿Y de 
dónde provienen proféticamente las oraciones de los santos? Ese incienso viene del 
carbón que está afuera en el patio, en el altar, el altar de bronce. ¿Sabes lo que va en 
eso? El sacrificio. Es la ofrenda que tú mismo pones. Tal vez es una ofrenda financiera 
que es un sacrificio a Dios que haces. Tal vez es tu ser, tu mente, voluntad, tus 
emociones, lo que sea, eso es lo que se consume. Y luego tienes que tomar el carbón 
del altar y traerlo y lo pones en el altar del incienso. Y es a través de esa oración. Es a 
través de la oración de sacrificio, damas y caballeros, donde Dios escucha tu clamor. 

 

Cuando todas esas cosas se alinean, cuando estas reconociendo los mandamientos de 
Dios, eso hace una diferencia en tu vida. Pablo dice, "solo porque la fe vino porque 
Cristo vino no anula la ley. Él mantiene la ley". Él dice, "Me deleito en ella. Es hermosa. 
Es espiritual. Es lo que quiero hacer, pero encuentro otra ley dentro de mí, la ley del 
pecado y de la muerte. Me impide cumplir la ley de Dios". 1 de Juan dice que "cuando 
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amamos a Dios, guardamos sus mandamientos". Entonces, Cuando reconocemos la 
gravedad de los mandamientos, y luego tenemos la provisión de poder sobrenatural de 
Dios en la que confiamos con la olla de maná. Y después, cuando reconocemos que 
tenemos autoridad en Cristo, donde el árbol de la vida resucita dentro de nosotros, y no 
hay autoridad afuera. Mira, ese bastón hizo milagros, damas y caballeros.  

 

No hay nada en el planeta que pueda compararse con la autoridad que tú tienes en tu 
vida. Cuando todo eso se junta, y luego hay un sacrificio ofrecido a través de la oración, 
la presencia sobrenatural y el poder de Dios aparece, y de eso se trata Shavuot. 
Shavuot, en Pentecostés, se trata de hacer morir las obras de la carne que ocurrieron 
al comienzo de Pesaj. Es reconocer que fuiste un pecador en Pesaj. Es morir y 
enterrarte para ser crucificado con Cristo. Es resucitar de la tumba, y ahora estás 
esperando ser fortalecido de lo alto. Cuando los dos panes se mecen ante Dios, 
representando la plenitud de tu pecado, es toda la levadura de tu vida. Es todo eso.  

 

Para aquellos que entendemos la enseñanza que hice, Crisis de Identidad, las dos 
casas de Israel, representa todas las dos casas de Israel, el reino del norte de Israel, el 
reino del sur de Judá, todo su pecado, cada inseguridad y defecto que tenemos. Lo 
mecemos ante Dios y decimos: "Tú eres el Rey. No voy a hacer un censo. No voy a 
cometer el error de mis antepasados. Tú eres en quien confío. En Ti me apoyo. De Ti 
dependo. No puedo hacer esto sin Ti. Voy a estar quieto y esperar hasta que Tú me 
llenes con la presencia de Dios y el poder de Dios en lo alto".  

 

Mis amigos, sabían que la palabra en hebreo para esperar es la misma palabra raíz 
para esperanza, y es la misma palabra para cuerda. Todo está conectado. Veras, estas 
confiando como la mujer con el problema de sangre, se acercó y todo lo que quería era 
agarrarse de los tzitzits, solo tocar la cuerda del Mesías que salía de Su talit. Ella sabía 
que hay poder en la cuerda. Hay poder en la esperanza. Hay poder en la espera. Ella 
sabía que, si podía llegar a Él, sería sanada. Y eso es exactamente lo que Dios te pide 
en la celebración de la Fiesta de Pentecostés. Es reconocer quién es el verdadero rey y 
Su autoridad, y poder y promesa en tu vida. Hay un período de espera, amigos míos. 
No solo termina con la resurrección. El poder sucede después del sacrificio y la espera. 
Dios quiere edificar tu fe.  

Algunos de ustedes que están pasando por algo en este momento, es simplemente tu 
entrevista. Como manejes la entrevista de estos 50 días, o cualquiera que sea ese 
periodo de tiempo en tu vida de esa prueba, esa tribulación, ese momento donde estas 
incómodo, es la indicación de que estas en la entrevista. Cuando es cómodo, estás en 
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la promoción. Cuando es incómodo, estás siendo entrevistado para otra promoción. No 
lo arruines, mi amigo. El poder de Dios está llegando. Imagina que uno de los 
discípulos se cansara de esperar y dijera, ¿sabes qué? Tengo hambre. Me voy de aquí. 
No ha pasado nada. Y en el momento en que sale por la puerta, un fuerte viento entra, 
se arremolina alrededor de ellos, y lenguas de fuego aparecen, y él regresa con un 
falafel del primer siglo o un shawarma, y dice, ¿qué acaba de pasar? Y todo el mundo 
está hablando en lenguas y no tiene ni idea de por qué. No seas el que tiene que 
recordar este dicho, que la mayor maldición es a veces la bendición que ni siquiera 
sabes que te perdiste.  

 

Por más de 1,700 años, mi amigo, en la iglesia cristiana nos hemos estado perdiendo 
del poder de Dios en su plenitud porque hemos puesto a un lado los mandamientos de 
Dios. Hemos puesto a un lado el calendario de Dios. Dejamos de lado Sus días santos, 
y permitimos que la iglesia romana en el cuarto siglo los cambiara por una mezcla 
pagana de días festivos paganos con días festivos bíblicos, cambiando fechas, 
añadiendo esto, quitando aquello, y ahora tenemos una forma diluida de vivir para Dios. 
Pero negamos su poder. Y como vemos algo de poder, ni siquiera sabemos lo que nos 
estamos perdiendo. Si no recibiéramos nada, tal vez regresaríamos y diríamos, ¿qué 
nos está faltando? Pero estamos recibiendo algo porque, la bendición de la sangre de 
Cristo es poder en sí misma. Pero el verdadero poder es Hechos capítulo 2, el Espíritu 
Santo, en forma de viento, soplando fuego, es el poder de Dios 

 

Entonces, amigos míos, para terminar, permítanme darles algunas maneras en las que 
puedes celebrar esta fiesta en particular. Una, es tradicional seguir las Escrituras y 
reconocer este día como un santo sábado. Es un tiempo para descansar, pero también 
para reunirse. Es una santa convocación. Si puedes encontrar otras personas 
creyentes con las que puedas celebrar Shavuot o Pentecostés, hazlo. Es algo 
asombroso, ser bendecido con la presencia de otra persona y adorar al Señor Dios 
juntos. También es tradicional leer el libro de Rut, que se centra en la época de Pesaj. Y 
ella es la abuela, de donde vendría el Mesías, eventualmente. El rey David viene de 
Rut y Boaz. Qué historia tan asombrosa. También es tradicional llevar flores a la 
congregación local o decorar la casa con muchas flores silvestres, reconociendo que 
estamos en primavera. Es cuando el Espíritu Santo cobra vida y finalmente toma lo que 
ha salido de la tierra, en el domingo de resurrección y ahora lo abre para los demás a 
través del Espíritu del Dios vivo, y las flores son la representación de eso. También es 
tradicional que algunos se queden despiertos toda la noche estudiando la Torá, la ley 
de Dios, la palabra de Dios, atentos y listos para ese domingo por la mañana para ver 
lo que Dios va a hacer en sus vidas. Entonces un estudio bíblico de toda la noche, una 
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noche de oración es también algo muy bueno que algunas comunidades hacen. 
También hornear dos hogazas de pan ‘jala’, mecerlas ante Dios y representar como lo 
hizo el sumo sacerdote y decir: "Dios, esto es todo lo que te doy". Esto representa el 
reino del Norte y el Sur de Israel. Rogamos, Dios que todos nosotros alrededor del 
mundo proféticamente volvamos a Ti. Pero esto representa mi carne, mi mente, 
voluntad y emociones, todo acerca de mí, te lo doy a Ti. Reconozco que Tú eres el Rey 
porque de eso se trata.  

 

Esta fiesta se trata de reconocer, esta es la finalidad de la primera venida del Mesías. 
Es el final de la temporada de Pesaj que comienza con la muerte y a la mitad sucede la 
resurrección, y el final de Pesaj es reconocer que Él es el Rey y que el poder es de Él, 
no es mío. Se lo doy todo para que pueda recibir lo que tiene para mí a través de la 
promesa. Es también, y, por último, pero no menos importante, mi favorito, porque Dios 
nos da la promesa de una tierra que mana leche y miel cuando hacemos cosas bíblicas 
en formas bíblicas, comer pay de queso es una tradición que la gente hace en Shavuot, 
tarta de queso que representa la leche y la miel. Creo que es una tradición fantástica. 
Puedes inventar tus propias tradiciones. Las tradiciones son increíbles siempre y 
cuando no traspasen las Escrituras, pero este tipo de tradiciones te ayudan a hacer que 
esta festividad sea especial en tu propia vida.  

 

Ahora, te diré esto, en lo que se refiere a cruzar el Jordán hacia la tierra prometida, esa 
tierra que fluye leche y miel, es imperativo que recuerdes, creo que es Números 
capítulo 16, cuando los 12 espías fueron enviados, que este es el momento donde la 
entrevista falló para 10 de esos 12, que representan las 10 tribus del Norte que fallaron 
y las dos tribus del Sur, con Josué y Caleb que pasaron su prueba con gran éxito. ¿Y 
cuál fue la prueba? Gigantes. ¿Cuáles son los gigantes en tu vida en este momento? 
Porque Shavuot es el momento, es el tiempo donde derrotas al gigante. Es el tiempo 
donde el Espíritu Santo finalmente, después de 50 días, o cualquiera que sea ese 
periodo de tiempo, podrían ser 50 años, pero ese periodo de tiempo donde has estado 
esperando, confiando y teniendo fe. Shavuot es el simbolismo profético de Dios 
dándote la espada para cortar la cabeza de Goliat. Aquí es donde los gigantes son 
derrotados en tu vida.  

 

Mis amigos no se pierdan la oportunidad de poner su mano alrededor de la espada de 
la verdad, la espada del Espíritu que Dios les ha dado incluso ahora a aquellos que 
creen. La belleza de esta fiesta no es solo que fue dada al antiguo Israel o que los 
mandamientos fueron dados o que el Espíritu Santo fue dado. El poder de esta fiesta 
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es que sigue viva hoy. Dios nos está preguntando, "¿creerás que esta fiesta es para ti 
hoy? ¿Te alinearas conmigo?". Escribe en los comentarios ahora mismo: "Dios, me 
comprometo a estar alineado contigo". Pídele al Espíritu Santo. Di: "Espíritu Santo, 
ven". Pídele a Dios que haga algo por ti y luego haz una ofrenda y un sacrificio para 
hacerle ver en tu dirección que vas en serio. Creo que Dios quiere hacer grandes cosas 
en tu vida. Y quiero darte las gracias por dedicar tiempo a aprender todo sobre 
Shavuot. 

 

Te prometo que, aunque lo haya titulado todo sobre Shavuot, esto no es todo sobre 
Shavuot. Hay mucho más que estoy seguro que ni siquiera yo estoy viendo. Pero si te 
ha despertado algo y te has animado a celebrar Shavuot o Pentecostés quizás por 
primera vez, ¿podrías ponerlo en los comentarios y hacérmelo saber? Anímanos con 
que este año celebraras Shavuot, y eso sería hoy o quizás el próximo año que lo 
celebraras. En cualquier caso, mis amigos, ¿podrían pasar esto y compartir este video 
con todos los que conozcan? Confía en que Dios te sostiene. No traten de apoyarse en 
su propio entendimiento. Shavuot se trata de reconocer quién es el Rey.  

 

Chicos, estoy tan agradecido de ser su maestro hoy, de ministrarles y servirles. Aprecio 
todo lo que hacen por este ministerio. Gracias por dejarme ser parte de sus vidas. 
¿Podrían darnos las gracias colaborando con nosotros a través de la oración? Que es 
lo más importante, y si puedes, y Dios lo pone en tu corazón, ¿te asociarías 
financieramente con nosotros para que podamos llevar este mensaje y llevarlo más 
lejos? Hay mucho más que podemos hacer, y muy pocas personas dan las gracias a 
través de un sacrificio o una ofrenda, te pido que, si Dios lo pone en tu corazón ¿lo 
harías con nosotros? Únete a nosotros en el ministerio a tiempo completo. Haz lo que 
no puedes hacer tu solo y sé la extensión de este ministerio a otras personas de todo el 
mundo. Ofrenda por otros y deja que Dios haga cosas milagrosas, tanto en su vida 
como en la tuya. Mientras tanto, soy Jim Staley con Ministerios Pasión por la Verdad, y 
nos vemos en el próximo video.  

 

 Ministerios Pasión por la Verdad 
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